

ANNÉE 2017 - 2018

66^{ème} Année

Président International : IAN H.S. RISELEY

Gouverneur : FRANÇOISE DURAND

Président : PHILIPPE LEGRAND

BULLETIN DU CLUB N° 2855

RÉUNION STATUTAIRE DU 03 Octobre 2017

Thème du mois : Le Développement économique et local

PRÉSIDENT DE RÉUNION : Philippe LEGRAND

PRÉSENT(E)S : Jérôme de CLAIRVAL, Charles FINKELSTEIN, Jean-Claude FISCHER, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Michel LALANNE, Patrick LECOMTE, Fabien LEFEBVRE, Marc LONGOBARDI, André MATHIAS, Jean-Claude MONTI, Bernard PICHON, Christine ROYNIER, Jacques VALADON et Gérard WEISS.

Rappel : Les absences sont à communiquer au protocole au plus tard le vendredi précédent la réunion statutaire

DISPARITION MERCREDI 27 SEPTEMBRE 2017 16
www.gazettevaldoise.fr

Jean Quentin s'est éteint

Il y a quelques années, ses amis lui avaient offert une casquette arborant le slogan «S.O.S Quentin». Le cadeau résumait bien sa personnalité généreuse et dévouée, toujours prête à rendre service et à répondre aux appels à l'aide. Le 14 septembre, Jean Quentin s'est éteint subitement à l'âge de 77 ans. Né le 5 mai 1940 à Saint-Germain-en-Laye, il avait grandi à Saint-Ouen-l'Aumône et travailla avec ses frères au sein de son entreprise familiale de carrosserie à laquelle il consacra toute sa vie professionnelle. Mais cet homme bienveillant était également connu pour son investissement inconditionnel au sein du Rotary Club de Pontoise (Rcp). Il restera l'un des plus jeunes à être entré dans cette association de type club-service (à seulement 34 ans, en octobre 1974, sous la présidence de Michel Tournoux) et l'un de ses membres les plus honorés (Paul Harris Fellow 4 saphir).

Homme de cœur et pilier du Rcp
Président de l'association en 1983-1984, il plaçait l'amitié et le dévouement au-dessus de tout. «Référence pour nous tous, Jean incarnait le Rotary



Homme de cœur et pilier du Rcp, Jean Quentin incarnait la générosité et le dévouement.

de la bienveillance, des amis, des valeurs humaines, de la bonne humeur et de l'exigence. Pilier de la Banque Alimentaire et de notre Trophée Karting, organisateur du Pot du 9 sur notre Trophée Golf, préparateur et animateur indispensable de notre Brocante et donateur généreux pour l'opération Les Marathons de l'espoir, Jean était encore présent sur toutes nos actions. Il était toujours le premier arrivé et le dernier parti. C'était un homme inventif et ingénieux, qui brillait par ses plaisanteries, sa gentillesse et sa bonhomie», a rappelé Philippe Legrand, l'actuel président du Rcp, lors de ses obsèques qui ont réuni plus de 200 personnes, vendredi dernier en la cathédrale Saint-Maclou.

Julien BIGORNE

INFORMATIONS DU CLUB ET COMPTE RENDU D'ACTIVITÉS

Millau ...sans bornes : Jérôme, Julien Bigorne et leurs compagnons ont réalisé l'exploit. L'ensemble du marathon a été couru sous la pluie !! La performance de JULIEN est remarquable, mais aussi celle de Jérôme.

La course de nuit s'est terminée à la lampe frontale...

Jérôme garde un souvenir fort des ravitaillements de nuits, de la lumière, de la musique et de l'ambiance.

Il est donc temps désormais si ce n'est déjà fait de relayer l'information par tous les moyens possibles auprès de nos contacts pour les encourager à saluer l'exploit en apportant leur dons (345 km parcourus au total) via le site du Fond de dotation du Centre Hospitalier René-DUBOS. (www.mecenat-ch-pontoise.fr) . Entreprises comme particuliers peuvent y contribuer.

Rotomobile 2.0 : Un point sur la journée

21 participants, 18 à l'arrivée (une crevaison, une panne et un problème d'essuie-glace crucial par ce temps)

Félicitations à Michel et son équipe pour cette grande manifestation

Une réunion de débriefing précédait notre réunion statutaire, le Rotomobile 2018 est en marche !

LES INFORMATIONS DU DISTRICT

UNIVERSITÉ D'AUTOMNE au MERCURE Paris Orly Rungis (20 Avenue Charles LINDBERGH, 94656 Rungis).

Le Samedi 21 octobre 2017 de 8 h 30 à 14h

Inscriptions avant le 12 octobre

Tous les rotariens du district peuvent s'inscrire dans la limite des places disponibles pour une session de formation qui sera suivie d'un buffet.

Les nouveaux membres et les futurs rotariens sont les bienvenus !

LE CALENDRIER DU CLUB

10 Octobre : Visite du SDIS à Neuville / Oise

14 Octobre : Coin du Feu (19 participants, 3 recevants)

17 Octobre : Dîner au Siège et Soirée Prix Servir. Conférence de Mr GIRY sur les actions du Secours Catholique

24 Octobre : Apéritif au Siège

31 Octobre : Dîner avec conjoint au Siège, Conférence de Gil GIRAUX sur ses voyages en Afrique

Le Bulletinier / Secrétaire
Didier GIROMPAIRE



Financez des Couleurs à l'Hôpital

L'opération « Millau...sans bornes » a une finalité caritative. «En cumulant nos défis sportifs, nous arriverions à 345 kilomètres parcourus, samedi à Millau. Nous souhaitons inviter toutes personnes et toutes entreprises qui se reconnaissent dans les valeurs de notre opération (solidarité et générosité, sens du dépassement de soi, sensibilisation au handicap, esprit d'initiative) à effectuer un don au profit Des couleurs à l'hôpital. Ce projet, qui est porté par le Fonds de dotation du Centre Hospitalier René-Dubos, consiste en la réalisation de 10 fresques murales colorées réparties sur 10 des 27 bâtiments du site hospitalier. Ces fresques, qui seront l'œuvre de l'artiste sarcellois Raphaël Aline, alias Seize Happy WallMaker, parlent de réseaux, de connexions et de rencontres. L'ensemble des œuvres se veut résolument moderne où géométrie rime avec harmonie et mélange des couleurs. Ces fresques, positives et unificatrices, seront comme un fil rouge pour les usagers de l'hôpital et permettront de



L'équipe du Rotary Club de Pontoise (ici lors de son Trophée Golf en 2017) est le partenaire n°1 de l'opération « Millau...sans bornes ».

transformer durablement l'environnement hospitalier», explique Julien Bigorne.

Soutien du Rotary

«Chaque don sera fonction du nombre de kilomètres parcourus à Millau. Des résultats sportifs qui seront dévoilés dimanche 1^{er} octobre sur le site rotary-pontoise.org. Un particulier pourra alors verser jusqu'à 34,50 € (soit 1 centime par kilomètre) et une entreprise

jusqu'à 345 € (soit 1 euro par kilomètre) sur le site www.mecenat-ch-pontoise.fr (par paiement sécurisé) ou par chèque à l'ordre du Fonds de dotation du Centre Hospitalier René-Dubos. Tous les dons sont déductibles fiscalement (par exemple, 66% du montant de son don dans la limite de 20% de vos revenus imposables pour un particulier», annonce Philippe Legrand, président du Rotary Club de Pontoise, partenaire

n°1 de l'opération. L'association pontoisienne s'engage en effet à animer la collecte de fonds qui vise l'objectif de 20 000 €. Grâce à son aide, 200 des 500 donateurs particuliers espérés ont déjà été trouvés. Et le soutien du Comité d'Expansion Économique du Val d'Oise (Ceevo) et du Club Ace a favorisé la sollicitation de dizaines d'entreprises.

Pour faire un don, se rendre sur www.mecenat-ch-pontoise.fr

Millau... sans bornes

Samedi 30 septembre, Julien Bigorne (premier Français à finir les six marathons mondiaux Majors en l'espace d'un an) et Jérôme de Clairval (membre du Rotary Club de Pontoise, qui sera son accompagnateur vélo) prendront le départ des 100 km de Millau. Un sacré défi. L'épreuve aveyronnaise, qui inspira toutes les compétitions d'ultra-fond de l'Hexagone, est considérée comme la course à pied sur route la plus difficile de France. Les nombreux témoignages de coureurs depuis 1972 l'ont rendu mythique. Car après une boucle de part d'autre du Tarn, il faut se diriger vers Saint-Affrique, affronter deux montées sous le célèbre viaduc puis gravir deux fois le col de Tiergue avec des pourcentages à plus de 10% au 73^e km. Et, au-delà de ce profil montagneux au pays des Grands Causses, il faut souvent résister à la chaleur et parfois à de violents orages, rester lucide lorsque la fatigue et le sommeil guettent en s'enfonçant dans la nuit, en fin de course, à la lumière de la frontale.

Défis sportifs

«Cette épreuve me fait rêver depuis dix ans. J'ai consacré plus de 20 articles à des athlètes valdois qui ont disputé cette course,



Jérôme De Clairval, Angeline Berva, Solène et Grégory Sache, et Julien Bigorne sont les protagonistes valdoisiens de l'opération « Millau...sans bornes ».

avec un sens du dépassement de soi extrême et des quêtes personnelles touchantes. Ça m'a donné l'envie de me lancer à mon tour dans l'aventure», explique Julien Bigorne, qui, jusqu'ici, n'a jamais couru plus de 50 km en course. Son défi consistera à doubler son kilométrage maximal en compétition... sur un parcours de niveau XXL. Mais pas seulement. En première partie de course, il poussera durant 15 km Solène Sache, une jeune handisportive en fauteuil, pressentie pour être sélectionnée aux Jeux

Paralympiques 2024 à Paris. Cette action constitue le cœur de l'opération sportive et caritative « Millau...sans bornes », qu'il initie avec le Rotary Club de Pontoise, dans la foulée du succès des Marathons de l'espoir (6 000 € récoltés en faveur de la mucoviscidose en 2016-2017).

Repousser ses limites

«Je souhaite par-dessus tout permettre à Solène de devenir, à 14 ans, la plus jeune participante à finir le marathon de Millau (les 42,195 premiers kilomètres

du fameux Cent bornes). Cette sportive vexinoise, pensionnaire du Pôle France handisport de Vichy, a déjà pu parcourir le marathon de Louviers lorsqu'elle était enfant. Mais, cette fois, elle est adolescente et son papa Grégory ne sera pas seul à ses côtés. Nous serons 5 à la pousser. Ensemble, nous souhaitons montrer que la solidarité permet de repousser les limites imposées par un handicap ou une distance impressionnante», relate le coureur de 35 ans, licencié à Saint-Brice Athlétisme.

